
SEANCE DU 19 EEVRIER 2021

Le Conseil municipal légalement convoqué, s’est réuni en séance ordinaire le 19 février 2021 
à 19 heures 00, salle Victor de l’Aigle, sous la présidence de Madame Sylvie Valente Le Hir, Maire.

Présents : Mme Jocelyne Brasseur, M. Patrice Caudron, Mme Mireille Delcorps, M. Jean Louis 
Gourdon, M. Manuel Jacques, Mme Nadia Kozan, Mme Nathalie Lapeyre, Mme Nathalie Legrand, M. 
Alain Maillet, Mme Sophie Mopty, Mme Karine Paul, M. Christophe Pelé, M. Aurélien Renard, M. 
Stéphane Saison et Mme Sylvie Valente Le Hir.
Absent excusé : M. Stéphane Baudin
Absents avant donné procuration : Mme Lina Joannes à Mme Nadia Kozan 
Absents : M. Johann Augusto, Mme Carole Delhay

Secrétaire de séance : M. Jean Louis Gourdon

1 - APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA SEANCE DU 15 JANVIER 2021

Le conseil municipal à l’unanimité approuve le compte-rendu du conseil municipal du 15 janvier 
2021.

2 - DEMANDE DE SUBVENTION AUPRES DE LA D.R.A.C POUR L’ACHAT DE
MATERIELS INEORMATIOUES ET POUR L’ACHAT DE MOBILIER POUR LA
TRACYTHEOUE

Vu l’exposé de Mme le Maire,
Vu la possibilité offerte par la DRAC de subventionner des achats de mobilier et de matériels 
informatiques dans le cadre de la rénovation de la bibliothèque.
Vu le devis estimatif du matériel informatique d’un montant de 1879.12 € H.T 
Vu le devis estimatif du mobilier d’un montant de 33 218.49 € H.T

Le conseil municipal à l’unanimité charge Mme le Maire de déposer un dossier de demande de 
subvention auprès de la DRAC.

3- DEMANDE DE SUBVENTION AUPRES DU DEPARTEMENT POUR L’ACHAT DE
MATERIELS INFORMATIQUES ET POUR L’ACHAT DE MOBILIER POUR LA
TRACYTHEOUE

Vu l’exposé de Mme le Maire,
Vu la possibilité offerte par le département de subventioimer des achats de mobilier et de matériels 
informatiques dans le cadre de la rénovation de la bibliothèque.
Vu le devis estimatif du matériel informatique d’un montant de 1879.12 € H.T 
Vu le devis estimatif du mobilier d’un montant de 33 218.49 € H.T

Le conseil municipal à l’unanimité charge Mme le Maire de déposer un dossier de demande de 
subvention auprès du département.

4- DEMANDE DE PARTICIPATION FINANCIERE AU SYNDICAT SCOLAIRE POUR LES
ACHATS LIES A L’AGENT TECHNIQUE INTERCOMMUNAL

Vu l’exposé de Mme le Maire,
Considérant que l’agent technique recruté sur la commune de Tracy le Mont à hauteur de 25h 
par semaine est également recruté sur le syndicat scolaire à hauteur de 1 Oh par semaine,



Considérant que les deux eollectivités ne vont pas effectuer des achats en doublons pour les 
activités liées à une même fonction (vêtements de travail, outils, carburant, assurance du 
véhicule, réparations du véhicule, frais téléphoniques, matériel informatique...)

Le conseil municipal à l’unanimité décide d’effectuer les achats en totalité et de demander le 
remboursement de la quote part au syndicat scolaire soit à hauteur de 29% du montant des 
achats afférents aux fonctions d’adjoint technique pour cet agent.

En plus de cette délibération une convention financière actant cela dans les détails sera 
également signée entre le syndicat scolaire et la commune de Tracy le Mont.

5- INDEMNITES DES ELUS - Abrogation de la délibération 2020-05-04

Vu l’exposé de Mme le Maire,
Vu le courrier de la sous-préfecture demandant l’abrogation de la délibération 2020-05-04,
Le conseil municipal décide à l’unanimité d’abroger la délibération 2020-05-04 ;
Le conseil municipal à l’unanimité décide que le trop-perçu ne sera pas réclamé à la totalité 

des élus sur la période du 23 mai 2020 au 28 février 2021.

Il convient donc de reprendre une nouvelle délibération ;

Le conseil municipal de la commune de TRACY-LE-MONT.
Vu le code général des collectivités territoriales, notamment les articles L 2123-20 à 

L 2123-24-1.
Considérant que le code susvisé fixe des taux maximum et qu’il y a donc lieu de déterminer le 

taux des indemnités allouées au maire et aux adjoints.

Et le conseil municipal décide à l’unanimité :

Article 1 : de fixer le montant des indemnités pour l’exercice effectif des fonctions de maire, 
d’adjoints et de conseiller délégué dans la limite de l’enveloppe budgétaire constituée par le montant 
des indemnités maximales susceptibles d’être allouées aux titulaires de mandats locaux, aux taux 
suivants :
Taux retenu en pourcentage de l’indice 1027, conformément au barème fixé par les articles 
L 2123-23, L 2123-24 (plafonds en vigueur au 1®"^ janvier 2019) :

- Maire : 51.6 % (soit 2006.93 € brut)
- 1®'' ,2®”®, 3®”®, 4®'"® adjoint :18 % (soit 700.09 € brut/adjoint)
- et conseiller municipal délégué : 7.2 % (soit 280.03 € brut)

Article 2 : de fixer le montant des indemnités pour l’exercice effectif des fonctions de conseiller 
municipal délégué dans la limite de l’enveloppe budgétaire constituée par le montant des indemnités 
maximales susceptibles d’être allouées aux titulaires de mandats locaux, aux taux suivants :

Taux retenu en pourcentage de l’indice 1027, conformément au barème fixé par les articles 
L 2123-23, L 2123-24 (plafonds en vigueur au 1®''janvier 2019) :

- Maire : 51.6 % (soit 2006.93 € brut)
- 1®"^ ,2®™®, 3®™®, 4®™® adjoint :18 % (soit 700.09 € brut/adjoint)
- et conseiller municipal délégué : 7.2 % (soit 280.03 € brut)

Article 3 : Dit que les crédits nécessaires seront inscrits à l’article 6531 du budget communal.



Article 4 : Dit que cette délibération est applicable à compter du mars 2021.

Article 5 : Un tableau récapitulant l’ensemble des indemnités allouées à chacun des membres du 
conseil municipal se trouve ci-dessous (montants au U''janvier 2020)

NOM FONCTION POURCENTAGE
DE L’INDICE 1027

INDEMNITE MENSUELLE 
BRUTE ATTRIBUEE

Sylvie Valente Le Hir Maire 51.6 2006.93 €
Jocelyne Brasseur Adjoint au Maire 18 700.09 €

Alain Maillet Adjoint au Maire 18 700.09 €

Nadia Kozan Adjoint au Maire 18 700.09 €

Jean-Louis Gourdon Adjoint au Maire 18 700.09 €

Stéphane Saison Conseiller 
municipal délégué

7.2 280.036

6-AUTORISATION DE SIGNER LA CONVENTION 2021 AVEC L’ASSOCIATION TRASSO

Vu l’exposé de Mme le Maire,
Vu la proposition de convention établie par l’association Trasso proposant un coût de 
10 €/ enfant / jour,

Le conseil municipal à l’unanimité autorise Mme le Maire à signer cette convention. Cette 
participation sera versée sous la forme d’une subvention à l’association Trasso (voir 
conditions sur la convention - article 6574 du budget communal).

DIVERS

-Elections 2021 : Mme le Maire demande aux conseillers municipaux de bien vouloir noter 
dès à présent dans leurs agendas que les élections auront lieux les 13 et 20 juin 2022. Et qu’il 
faudra la mobilisation de tous pour la tenue des bureaux de vote.

-Vaccination : A ce jour il n’y a pas assez de doses donc il n’y a pas de possibilité de rdv. 
Mme Brasseur informe le conseil municipal qu’elle a déjà contacté 80% (les personnes non 
contactées ne sont pas joignables) des personnes âgées de la commune de 75 ans et plus (123 
habitants ont 75 ans et plus).
A ce jour 50% des 80% contactés semblent favorables pour se faire vacciner.

-Restos du cœur : Mme Brasseur informe le conseil municipal que la collecte des restos du 
cœur du 13 février a très bien fonctionnée. La population a été très généreuse.
Mme le Maire les remercie, et remercie également l’équipe du CCAS.

-Illuminations de noël : Mme Brasseur présente un devis pour l’achat de nouvelles 
illuminations de noël. Le conseil municipal le valide.



-Inspection académique : Mme le Maire informe la population que nous avons reçu un 
courrier de l’inspection académique nous informant que nous n’aurons pas de fermeture de 
classe pour la rentrée de septembre. Cela est un grand soulagement.

-Chronique 2020 : La chronique vient d’être livrée en mairie. Il reste à préparer les paquets 
de distribution afin que chaque conseiller municipal puisse la distribuer dès que possible.

-Panneaux d’affichage : Sur les 14 panneaux d’affichage de la commune, il a été décidé, que 
3 seront supprimés, un sera déplacé, un autre sera remplacé (cassé) et qu’un nouveau panneau 
sera installé sur la zone artisanale.

-SMOTHD : Mme le Maire, M Maillet et le Docteur Veron ont rencontré un responsable du 
SMOTHD concernant les problèmes de réception téléphonique dans le bas du village.
Une étude va être lancée au printemps par le département afin de déterminer si nous pourrions 
avoir une antenne téléphonique supplémentaire (soit sur le terrain de foot, soit sur l’ancien 
terrain de foot situé à Hangest).
Nous espérons avoir une antenne supplémentaire d’ici 2022 au mieux.

-Mairie : Depuis le début de l’année nous n’avons plus qu’une secrétaire sur 3, il se peut donc 
que les administrés aient du mal à joindre la mairie par téléphone. Mme le Maire souhaite 
rappeler à la population qu’il faut impérativement laisser un message sur le répondeur pour 
être recontacté, mais également que la mairie ne reçoit que sur RDV.
M. Gourdon souligne que Mme Alizard, en plus de toute la charge de travail à gérer seule est 
très sollicitée par les adjoints. Mme le Maire remercie à nouveau Mme Alizard pour son 
professionnalisme, et son engagement.
Le recrutement d’une nouvelle secrétaire vient d’avoir lieu, la personne prendra ses fonctions 
mi-mai.
En attendant, l’arrivée de cette personne, une secrétaire à la retraite devrait venir quelques 
après-midis par semaine en renfort d’ici une quinzaine de jours.

-Stationnements : Mme Delcorps demande si le stationnement à l’entrée de la rue des près 
pourrait être interdit car cela est très dangereux. Une étude sur la sécurisation sera engagée 
dès que possible.

-Espace Dumontois : Mme Brasseur signale que les travaux d’installation du terrain de 
boules et des tables de pique-nique sont en cours.
M. Pelé signale qu’il faudra se poser la question sur le fait d’autoriser ou de refuser la 
possibilité aux administrés de faire un barbecue à cet endroit.

-Ecole de production O/Tech : Mme le Maire informe le conseil municipal qu’une école de 
production pour les jeunes à partir de 15 ans va ouvrir à Compiègne en septembre.
Diplômes préparés : CAP et BAC PRO.
L’école recherche à ce jour 50 jeunes.

-Déménagement bibliothèque : M. Maillet informe le conseil municipal que la fin du 
déménagement est prévue pour mi-mars et que nous aurons certainement besoin de bras 
supplémentaires (date exacte à confirmer ultérieurement). La CCLO va nous prêter main



forte, et nous allons également louer un lieu de stockage à la cité des Brossiers (bail en cours 
de rédaction).
M. Maillet ajoute qu’à compter de début mars, la bibliothèque va changer de numéro de 
téléphone puisqu’elle est transférée à la salle Jules Ferry. Une information à ce sujet sera 
encartée dans la chronique.

-Travaux : M. Gourdon informe le conseil municipal que de nombreux avaloirs sur la 
commune sont abîmés et qu’il va falloir les remplacer, et qu’une campagne de peinture des 
marquages au sol sera réalisée au printemps.
Mme Mopty signale que la route rue Roger Salengro se dégrade de plus en plus, (les travaux 
du département sur cette route sont récents)

-Parc de jeux : Mme Lapeyre demande quand le parc de jeux Place Loonen sera à nouveau 
ouvert.
Mme le Maire lui répond que malheureusement il y a beaucoup de travaux à prévoir et qu’on 
ne peut donc pas le rouvrir maintenant.
Mme Lapeyre demande également si le parc de jeux rue des carrières pourrait avoir plus de 
jeux. Mme le Maire lui répond que cela a un coût et que malheureusement avec les projets 
engagés à ce jour cela n’est pas possible actuellement.

-Projet 1 million d’arbres : un projet d’implantation d’arbres est prévu sur la commune pour 
la fin de l’année. M Renard et M. Gourdon se chargent actuellement de ce dossier.

L’ordre du jour étant épuisé, et plus personne ne souhaitant intervenir, Mme le Maire déclare 
le conseil clos à 20h25.

Tracy-le-Mont, le 22 février 2021 

Le Maire,
Sylvie VALENTE LE HIR


